

Haben Sie auch noch einen Frankencredit?

Die Abschaffung des Franken-Mindestkurses hat am 15. Jänner 2015 rund 154.000 österreichische Haushalte in Panik versetzt. Die plötzliche Kursveränderung hat mit einem Schlag die noch offenen Kreditbeträge bedeutend steigen lassen.

Da der Schweizer Franken immer noch sehr stark ist und sich das auch in absehbarer Zeit nicht ändern wird, wären Fixzinsen ab 2,5% über 20 Jahre eine Alternative um eine Umschuldung anzudenken.

Ich überprüfe mit Ihnen gemeinsam in einem Finanzierungs - Check Ihren Kreditvertrag und die dazugehörigen Tilgungsträger, damit wir in der aktuellen Situation die, für Sie passende, Lösung finden.

Es gibt viel mehr Möglichkeiten als Sie denken!!

Kontaktieren Sie mich:

Franz Piribauer

office@vermoegensberater-finanzberater.at

Tel. +43699/13582313

PIRIBAUER ©
Vermögen & Sicherheit

Stand: Sept.. 2022